

EL GRAN ESCANDALO

Cerca de 800 millones de hombres creen en Cristo y tratan de amar a Cristo. Cristo es la unión. Y, sin embargo, esos 800 millones de hombres, divididos en bloques, están separados en-

tre sí. Para los que no creen en Jesucristo este es un gigantesco es-

cándalo.
¿Cómo puede Cristo ser el Dios verdadero si su mensaje de unidad ha fracasado entre los suyos?

estos tres grandes bloques:

Iglesia católica. Iglesia separada del Oriente.

Iglesia protestante.

Indudablemente este es uno de los problemas más angustlo-sos en la hora actual del cristianismo. ¿Cuál debe ser la actitud de los cristianos ante el pavoroso problema de la des-

No debe consistir en lanzar Invectivas y frases tremendas contra Lutero, que inició la Reforma protestante o contra Miguel Cerulario, que llevó a cabo

Jesucristo está dividido en el gran cisma de Oriente. No debe consistir en considerar a todos los protestantes como gentes de mala voluntad o candidatos para el inflerno. Nuestra obligación es trabajar con toda nuestra alma por la unión de todos los que creen en Cristo. El Papa, refiriéndose a los orientales, dió esta norma espléndida: caridad, mutuo cono-

cimiento y aprecio de los ritos. Este es el objetivo que per-sigue la celebración del Octavario por la Unidad Cristiana, que se celebra del 18 al 25 de enero en todo el orbe católico.

Javier M. Echenique

A primera actitud cristiana ante la desunión de los cristianos es la oración. En ella no tiene cabida ni la acusación violenta, ni el recelo, ni la indiferencia o el desprecio. La oración, si es algo, es el amor. Y solamente por la sacra via del amor podremos reconquistar la unidad perdida.

Es cierto que en ocasiones intereses inconfesables de orden religioso, político y aun económico se esconden bajo la etiqueta del protestantismo. Hay lobos vestidos de corderos. Pero también es verdad que la blanca piel del catolicismo encubre en ocasiones a muchos que quieren aprovechar la capa de católicos para defender sus egoismos, sus ambiciones y sus cajas de caudales.

(Sigue en la pág. 2.)

EL PREMIO "NADAL" DE NOVELA, EN CASA

Lo ha ganado nuestro entrañable amigo y colaborador, José Luis Martín Descalzo. (Información en la pág. 10).



N.º 96 - 15 de Enero de 1957 - Madrid

EL CONVENTO MAS PEQUEÑO DE EUROPA "VIVE" EN EL SUBURBIO

Objetivo: formación cultural y espiritual Problema: insuficiencia dramática

tío Raimundo, uno de los suburbios más "populares" del cinturón chabolista de Madrid, hay que hacer el viaje en un autobús tan malo como los que en Marruecos conducen a los zocos. Pero vale
la pena correr la "aventura"
transportista. Hay en el suburbio tal riqueza de asuntos para
el periodista, que al final todo
todo queda por bien empleado.
Riqueza de pobrezas, de necesidad de airear su cochambre aunque apeste y tal vez
porque ya apesta, porque, ya
pstá bien la cosa, ¿no?

UN CONVENTO COMO

Uno de los detalles más simpáticos del pozo es su convento. Posiblemente el más pequeño de Europa. Pertenece a la Congregación de Religiosas

ARA llegar al Pozo del del Santo Angel de la Guarda, to Raimundo, uno de los suburblos más "populado del cinturón chabolista de l'rid, hay que hacer el viado un autobús tan malo colos que en Marruecos concen a los zocos. Pero vale pena correr la "aventura" esportista. Hay en el suburtal riqueza de asuntos para periodista, que al final todo queda por bien empleado. ueza de pobrezas, de nedad de airear su cochamaunque apeste y tal vez que ya apesta, porque, ya bien la cosa, ;no?

UN CONVENTO COMO EL PUÑO de estar, etc., etc., oratorio en el que apenas entran las tres hermanas que viven en el con-vento y cuarto de aseo..., bue-no, tanto como cuarto de aseo.

(Sigue en la pág. 2.)



La foto de la quincena:

No, a los borricos no se les puede cargar el carro más de la cuenta. Tampoco a los hombres. Cuando note que su trabajo le arrastra, que sus ocupaciones le abruman, sepa usted des-regarse a tiempo. ¡Recupere su equilibrio antes, no ecche patas arriba, como el borrico de la quincena!